【農林水産物・食品の広報】

公邸シェフの特製ソースによる日本産ホタテの魅力発信(オーストラリア)

在ブリスベン総領事館

開催日: 令和6年2月22日

場 所: 在ブリスベン総領事公邸

【概要】

- 天皇誕生日祝賀レセプションにおいて、日本産ホタテの魅力を発信するため特 設ブースを設置。
- 総領事のスピーチでは、ゲストに日本産ホタテをよりおいしく味わっていただくため、鈴木公邸シェフがオーストラリア人に馴染みのあるベジマイトを使用した特製ソースを開発したことを紹介。
- 特製ソースで味付けされたホタテは、見た目からも「日本」を感じられるように 串団子風にアレンジ。
- ディック州副首相は、総領事のスピーチを受け、自身の スピーチの中で、ベジマイトソースに言及し会場を盛り上げ、 ホタテ料理に対するゲストの関心を高めた。
- ディック州副首相は、ベジマイトを片手に厨房でホタテを調理中の鈴木シェフ、 総領事と記念撮影し、自身のFacebookに投稿。
- サーストラリアで購入が困難な日本産果物が感じられる、 日本産酒類も併せて紹介。



Tonight's celebrations of the Emperor of Japan's Birthday were made even better with Hokkaido scallops and Vegemite sauce - a very special (and delicious!) representation of the blending of cultures, and strong relationship between Queensland and Japan.

Tanjôbi omedető gozaimasu to His Majesty! •



